



3月号

令和7年

21万トン放出!

政府備蓄米



星野つよしプロフィール

昭和38年8月8日生まれ

昭和54年 藤沢市立長後中学校卒

昭和57年 神奈川県立鶴嶺高等学校卒

昭和62年 NYエルマイラ大学国際関係学科卒

昭和63年 日本大学法学部新聞学科卒

昭和63年 産経新聞社入社政治部記者

平成7年～平成19年 神奈川県議会議員3期

令和4年 内閣府副大臣就任(経済安全保障・防災担当)

令和6年 第50回衆議院総選挙 5期連続当選

自民党外交部会長就任

治安・テロ・サイバー犯罪対策調査会幹事長就任



1995年から始まりました。現在、約91万トンが備蓄されており、東日本大震災や熊本地震の際に使用されました。米価の高騰対策のため備蓄米が使用されるのは初めてです。備蓄米の品質や味を保つため、備蓄倉庫内の温度や湿度は一定に保たれており、管理経費として年500億円の国費が投じられています。

政府備蓄米の放出は従来、大幅な不作といった緊急事態に限られていましたが、政府では米価格の異常を受けて前例にとらわれず放出できる方策を検討。流通の改善を目的にした場合、事後に市場から買い戻すことを条件に放出できるよう運用ルールを見直しました。米価高騰は米需要の低迷をもたらすことにつながり、生産者にとっても悪影響があります。「高過ぎる」現状を改善するため、江藤拓農林水産大臣は先月18日の記者会見で「政府備蓄米を少しでも早く消費者の手元にお届けできるように、手続きの迅速化を図りたい」と述べました。

米は日本人の主食であります。そのため今回の措置により、流通の目詰まりが解消し上昇した価格が落ち着き安定的に供給できるよう努めて参りたいと思います。

米価の高騰に対応するため政府は、備蓄米を放出するかたちで動き出します。

農林水産省は2月中旬、21万トンの備蓄米を放出すると発表しました。そのうちの15万トンを3月中旬にも放出し、流通の状況を見て追加放出していきます。小売店の店頭には並ぶのは3月末ごろになる見通しです。

総務省の小売物価統計によると、今年1月の5キロの価格は4,185円。9ヶ月連続の上昇で、前年同月比で1,745円も高い値段です。そもそも、2024年産の生産量は前年より18万トン多くなる見込みでしたが、大手集荷業者が契約できた2024年産は前年より21万トン(9%)少ない量でした。一部の業者が買いだめに走ったことなどが理由として考えられます。備蓄米制度は、冷夏で戦後最悪の作況となった1993年の「平成の米騒動」をきっかけに(ノ)

衆議院議員 星野つよし

星野つよし 2月の活動報告



↑ 藤沢市資源環境協同組合の新春の集いに参加させていただきました。モノマネ芸人のホリさんとSMAPの世界に一つだけの花を歌って踊りました☆

第217回国会において、代表質問をさせていただきます。石破総理の訪米帰朝報告についての質問となります。詳しい内容は自民党HPをご覧ください。→



← 江の島神社での節分の豆まきに参加いたしました。62粒のお豆を頂戴いたしました。

自民党藤沢市連合支部主催の街頭遊説を藤沢駅にて行いました。吉田県議と甘粕市議も一緒です☆↓



ミニ集会・座談会募集中！

星野つよしを囲んで、ミニ集会や座談会を開催してみませんか？

サークル仲間やご近所の皆様をお誘い頂き、国政の話を直接聞いてみませんか？

皆様が、日頃思っていることを直接伝える良い機会でもあります。場所は、ご自宅、ご近所の集会所など、どちらでもお伺いいたします。

人数は、少人数でも構いません。興味のある方は、是非事務局にご一報ください。お待ちしております。

自民党広報板(看板)設置のお願い

「自民党広報板(看板)」を設置して頂けるお宅や企業様を募集しております。設置していただける場合は事務局にご連絡いただくと幸いです。

各所イベントで星野を見かけた際にお申し出頂いてもかまいません。よろしくお願い申し上げます。

90cm 四方の看板です。ポスター張替えの際はお声掛けさせていただきます。ご不在の場合は改めてお伺いさせていただくか、お手紙をポストに投函させていただきます。



自民党 党員募集中！

◆一般党員(年間 4,000 円)

◆家族党員(年間 2,000 円)

家族党員は一般党員のご家族さまが入党される場合の制度です。



継続して党員になられている方は、**3年目**より自民党総裁選に投票することができます。詳しくは右記 QR コードを読み込み、星野つよし公式ホームページより「党員募集」ページにてお問い合わせいただくか、星野つよし事務所にお電話にてお問合せください。